



# 概の木

平成26年度大槻小学校学校だより

平成26年 5月20日(火) No.5

教育目標：「じょうぶな体で進んで学び、実行力と思いやりのある子どもの育成」

- ・ 進んで勉強する子ども
- ・ 最後までやりぬく子ども
- ・ みんなとなかよくする子ども
- ・ 元気に運動する子ども

PC <http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710033>

携帯 <http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index-i.php?id=0710033>



## 非常時に備えて～避難訓練

5月16日(金)、雨のため延期していた避難訓練を実施しました。震度6強の地震のあと火災が発生したという想定で全校生が校庭へ避難しました。どの学年も「お・か・し・も」(押さない、駆けない、しゃべらない、もどらない)をしっかりと実行し、3分以内で全校生が避難完了できました。訓練としては合格点でした。

3. 11を思い出すと非常時には、いろいろな予想できない事態が発生することが考えられます。今回は、校内放送で避難指示をしましたが、今後は停電で放送が使えない場合なども想定して実施することも検討していきます。また、保護者の方やおうちの方に迎えに来ていただき、確実に引き渡す「引き渡し訓練」についても検討中です。万が一、引き渡しが必要になった場合にどなたが迎えに来られるか、という引き渡し人リストを作成する際は文書でお知らせいたしますのでご協力をお願いいたします。



## 学校たんけん・町たんけん



1年生は生活科で「学校たんけん」をしました。グループを組んで学校の中を探検します。先週は校長室にも探検隊が次々とやってきました。「〇〇グループです。学校たんけんに来ました。入ってもいいですか。」「校長室は何をやる場所ですか。」・・・きちんと挨拶や質問をすることもできました。このようなやりとりを通じて小学校生活に徐々に慣れていきます。まだ2ヶ月ほどですが、入学したばかりの頃に比べると、ぐっと成長したように感じます。

このような1・2年の生活科を基礎として、3年生ではさらに範囲が広がり、社会科の「学校のまわり」などの学習につがっていきます。



下の写真は、3年生が20日(火)に北コースの春日神社方面に見学(探検)に出かけたときの様子です。青葉若葉のよい季節の中、木や植物の名前や畑の作物・田植え前の田んぼなどを観察しました。日頃何気なく通っているところでもよく見ると新鮮な発見があります。自分たちが住んでいる身の回りの町への関心を高め、発見や気づきの目を育てていきたいと思います。

春日神社の石段ののぼり口で大槻小学校の旧校歌の立派な石碑を見つけ、先生から説明を受けているところです。通りかかった地域の方にも挨拶ができた3年生、これからの町探検でもたくさんの発見をすることでしょう。

.....<裏面もご覧ください>.....

# 中ブロック親善球技大会へ向けて



【結団式】



【ソフトボール・朝練】



【バレーボール・夜練】

5月15日(木)に市P連中ブロック親善球技大会の結団式が行われ、選手紹介やソフトボール・家庭バレーボール・混成バレーボールに分かれて話し合いが行われました。監督・キャプテンになられた皆様、お世話になります。

6月29日(日)には、先駆けて学年親善球技大会も予定されています。中ブロックと併せて、練習に参加されてはいかがでしょうか。スポーツを通してPTAのきずなを強め、楽しく、怪我なく、さわやかな汗を流しましょう。

写真は早速、早朝練習が始まったソフトボールと夜間のバレーボールの練習風景です。

## 校地内除染の進捗状況

校地内の除染は、最終段階に入りました。これまで屋上・中庭などの高圧吸引除染、雨どい・側溝の洗浄と泥土回収、常緑樹の剪定・植え込み付近の土壌撤去と覆土、遊具のふき取りを進めてきています。現在は、校庭東南に穴を掘って遮水シートを敷いた中に除染で出た汚染土を入れ込み、地中に埋設する作業が進められております。今月の24日(土)には埋設工事も終了する予定です。(工事中は、子どもたちは「立ち入り禁止」の指導をしております。)

今回の除染は、「郡山市ふるさと再生除染実施計画」に基づき、平成23年度8月と比較して60%低減を目標として行われています。市の計画では27年度までの目標として毎時0.23 $\mu$ SV/h以下を目指していますが、本校の校庭の平均値はすでに0.123 $\mu$ SV/hにまで低減しています。

側溝やアスファルトは  
高圧吸引除染しました。



高い木の枝は、  
高所作業車を使って。



除染により出たものは、  
校庭へ埋設しています。



雨どい・側溝にたまった  
泥土をていねいに取り除  
いています。

